

Elstertal-Marathon vor dritter Auflage

Zum dritten Mal findet am 7. August der Elstertal-Marathon statt. Der Landschaftsmarathon entlang der Weißen Elster zwischen Bad Köstritz, Gera und Wünschendorf wird dabei auch als Thüringer Landesmeisterschaft gewertet. Weitere Wertungen gibt es im 15-Kilometer-Lauf. So bietet die Veranstaltung nicht nur auf der Marathondistanz Startmöglichkeiten, sondern auch über die für Volkssportler eher zugängliche Strecke über 15 Kilometer.

Außerdem können auch Walker an den Start gehen. Seit seiner Premiere vor zwei Jahren hat sich der Elstertal-Marathon gut etabliert.

In diesem Jahr soll die Veranstaltung weiteren Zuspruch erhalten. Die Organisatoren rechnen mit deutlich mehr als 200 Startern aus ganz Deutschland sowie einigen europäischen Ländern. Denn in den vergangenen Jahren hatten sich Läufer aus Geras Partnerstädten immer wieder an Laufereignissen in Ostthüringen beteiligt. Davon soll jetzt auch der Elstertal-Marathon profitieren.

Weiteren Auftrieb erwarten die Veranstalter in den nächsten Jahren bis zur Bundesgartenschau 2007 in Gera und Ronneburg. Denn der Marathon im Elstertal verläuft über weite Strecken unmittelbar am BUGA-Gelände. Damit gehört der Lauf zu einer ganzen Reihe sportlicher Höhepunkte im Jahr der Bundesgartenschau.

Bei vielen Läufern, Skatern, Walkern und Radfahrern ist die Strecke im malerischen Elstertal jetzt schon eine beliebte Gelegenheit für Training und Freizeit. Und immer mehr nutzen sie auch, um die Marathondistanz zu absolvieren.

Entlang der Städte Bad Köstritz, Gera und Wünschendorf erleben sie darüber hinaus bedeutende Kulturstätten wie das Schütz-Haus, das Otto-Dix-Haus und das Kloster Mildenerfurth. So verbinden sich beim Elstertal-Marathon Sport und Kultur in besonderer Weise. Das Sportereignis verweist auf die reizvolle Kulturlandschaft Elstertal, die zunehmend für touristische Zwecke ausgebaut und genutzt werden soll. Dabei arbeiten die Städte und Gemeinden der Region eng zusammen.

Besonders erprobt ist diese Kooperation in der Vorbereitung der Bundesgartenschau 2007, die erstmals zwei Städte und ein Landkreis gemeinsam austragen. Und ein anderes Beispiel ist eben die Partnerschaft zwischen Bad Köstritz, Gera und Wünschendorf beim Elstertal-Marathon, mit dem die Organisatoren an die großen sportlichen Traditionen der Region anknüpfen. Das Laufereignis fügt sich nahtlos in den Thüringer Laufkalender ein und bietet so vielen Läufern die Möglichkeit zur Beteiligung. Weitere Informationen sowie Hinweise zur Anmeldung finden Interessierte auch im Internet unter www.la-gera.de.